

COMMUNIQUE DE PRESSE

20 nouveaux ergothérapeutes formés au CHU Amiens-Picardie pour accompagner les personnes en situation de handicap dans leurs occupations de vie quotidienne

L'Institut de Formation en Ergothérapie d'Amiens diplôme ce 2 juillet sa **première promotion de professionnels de santé spécialisés dans le maintien, la restauration ou le développement des occupations des personnes en situation de handicap.**

Au travers d'actions de prévention, d'éducation, ainsi que des propositions d'aménagement des lieux de vie et de conseil en matière de réadaptation et d'équipements, **cette profession est actuellement en plein essor**, en particulier dans notre Région.

Après trois années de formation les nouveaux diplômés seront bientôt sur le terrain de pratique où ils sont assurés d'un emploi salarié ou d'une activité libérale en expansion. Ils exerceront essentiellement en structures de soins, à domicile ou en établissement d'hébergement.

L'Institut de Formation en Ergothérapie du CHU Amiens-Picardie a ouvert ses portes en 2016 ; Il est sous la Tutelle du Ministère de la Santé et prépare au diplôme d'Etat sous couvert d'une convention entre le CHU Amiens-Picardie, l'Université Picardie Jules Verne et le Conseil régional des Hauts-de-France.



Crédit Photo SimUSanté@ CHUAmiens Iminence

Contact presse CHU Amiens-Picardie: Virginie RIGOLLE

☎ 03 22 08 82 50 – 06 30 50 76 98

communication@chu-amiens.fr